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水道の専門的な知識が増
え、製図等色々なことが
学べて良い勉強、経験に
なりました。

N・Y

1年間お世話になりました。
専門校で出会えた仲間を大
切にしていきたいです。
1年間学んだ知識や実技を
仕事に活かしていきます。

O・S

水道に関わるあらゆる知
識だけでなく、ガスや電
気、建築など密に関わる
知識も得られ非常に有意
義でした。また配管の実
技研修はとても役立ちま
した。

O・T

この学校では、特に実技が
分かりやすくて仕事でも役
立ちました。

伊藤 颯馬

水道に関しての知識が増
え、同世代の仲間も増え楽
しく学び成長することがで
きました。この学びと仲間
を忘れません。

板倉

1年間ありがとうございまし
た。営業では関わりが少ない
作業などをたくさん学ぶこと
もでき、今後に活かせる一年
になりました。また同じ業界
の人と関わることができてよ
かったです。

酒井 卓也

給水装置や排水設備に関わ
る授業も分かりやすく、ま
た実技等もあり大変良い経
験になりました。この一年
間で学んだことを仕事でも
活かしていきたいと思いま
す。

宮田 祥平

職場では経験できないよう
なことをできたので、すご
く楽しかったです。また、
会社の在庫にあるものを実
際に使うこともあったので
知識を増やすことができま
した。この学校で学んだこ
とを仕事でも活かしていき
たいです。

N・S給水装置主任技術者の資格
取得やＣＡＤ・溶接等、非
常に学びの多い一年になり
ました。配管実技は大変で
したが練習を重ねるにつれ
て自分が成長していること
を実感できました。良い仲
間、先生と出会えたことに
感謝し、ここで学んだこと
を今後に活かしていきま
す。

小﨑 燿加

この業界において必要不可
欠な給水・排水の試験内容
を初心者でも分かりやすく
教えて頂きました。その他、
多種多様な科目の講義・実
習を受けることが出来て、
とても良い経験になりまし
た。配管実技では、各自に
製作課程を与えられる他、
様々な水道管の接合を実際
に体験することが出来まし
た。この一年間、私自身資
格取得に向けて積極的に動
けなかったので、これから
の方々には計画的に取り組
むと良いと思いました。

松本 裕喜

一年間、水道・電気・ガス
など仕事に役立つ専門的な
ことを勉強できるとてもい
い機会でした。また知識だ
けでなく、ＣＡＤやトイレの
修理、水道管の組立てなど
現場での経験をすることが
できたのもとてもいいと感
じました。水道学校での勉
強や体験、そして学校の仲
間と協力し合った日々は自
分の成長や資格にも繋がる
と思いました。ありがとう
ございました。

加古 竜也

試験対策から実技まで幅広く
色々な事を学ぶことができま
した。また、授業以外にもク
ラスメイトとの交流を通して
新たな学びを得たり、仕事の
モチベーションを高めること
ができたり等、とても貴重な
経験をすることができまし
た。
有意義で楽しい一年間をあり
がとうございました。

M・O

皆さん 1年間お世話になり
ました。自分は全く知らない
業界だったので学校で学べた
ことは非常によかったです。
何よりみんなと仲良く楽しく
過ごせたことが一番よかった
です。本当に楽しかった！終
わることが寂しいです。ここ
で学んだこと、ここで得た人
との繋がりを最大限仕事で活
かしていきます。

岩附 昌士

まず一年間ありがとうござい
ました。僕はこの専門校に通
い、この何もおこらない平凡
な人生からとても大きく成長
できたと思いました。その成
長の過程をここに記載したい
のですが、この枠にはおさま
りきらないので、ここでは控
えさせていただきます。この
学校に通って良かったこと
は、同じ業種の同年代で新た
な〝強敵＂（とも）と出会え
たことです。この歳になって
こんなに絆が深まる＂強敵＂
（とも）ができるとは夢にも
思っていませんでした。この
学校に通えたことは僕の生涯
に一片の悔いもありません。

鈴木 敏貴

一年間専門校にこれてよ
かったです。自分の夢であっ
た給水装置を合格すること
ができたし、仕事仲間もで
きました。今後も専門校で
学んだことを活かして仕事
を頑張っていきたいです。

家田 聡


